

笑顔 団結 思いやり～人間力を大切にした学年へ～

SHINRYOKU

～新緑
新力～

明石市立朝霧中学校

第1学年 学年通信

平成30年1月 9日

第48号

あけましておめでとうございます。

おだやかな年の始めでした。新緑たち、良いスタートが切れたでしょうか。あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。

ゆっくりとした年末年始を過ごした人も多いかと思えます。家族そろってテレビを見たり、お正月準備のお手伝いをしたりした人もたくさんいることでしょう。家庭に帰って良い時間をすごせたことと思えます。

しかし、今日から3学期が始まりました。お正月リズムは返上して学校リズムに戻しましょう。今朝はいつも通りに登校できましたか？服装は整っていますか？宿題はできていますか？提出物の忘れ物はありませんか？

スタートしたとたんにスキー実習に向けての取り組みが本格化します。また、次年度のトライやる・ウィークの準備も始まります。2年生に向けて、準備の時間でもあります。ぼんやりしている暇はありません。「スタートから頑張る2018年」にしましょうね。

さあ、まずは今日、今年の「やる気」が見られるそんな1日にして下さいね。そして、明日からまた頑張りましょう！

朝読で本をたくさん読んだ人



2学期に引き続き、朝読書記録の点検を行いました。1学期の終わりからではなく、1、2学期の合計で本をたくさん読んだ人の紹介をしたいと思います。朝読書カードが2枚以上になった人（1枚20冊です）です。1年を通して何冊本が読めるかな。少し難しいかもしれませんが、名著にも挑戦してみよう！

1年1組	23冊	1年4組	76冊
1年2組	71冊	1年5組	28冊
	32冊		
	31冊		
	22冊		



読書についての名言

『今日の読書こそ真の学問である 吉田松陰』

『読書の時間を大切にしてください。1冊の本との出会いがあなたの生き方を変えてくれることだってあります。 ジョセフ・マーフィー』

『良き書物を読むことは、過去の最も優れた人たちと会話を交わすようなものである。 デカルト』

読書の効用については昔から言われていることです。テレビ等とは違う主体的な姿勢が読書には求められますね。古今から名言もたくさんあります。新緑たちも読書に親しむ姿勢を身につけよう。

当面の日程（確認）

1月10日（火）実力テスト（国・数・英・社・理）、評議専門委員会

- ・弁当が必要です。
- ・数学、社会、理科、英語の宿題（指定のあったもの）
- ・スキー実習説明会出欠票×切
- （・スキー実習健康調査、参加確認書忘れた人は必ず持参して下さい）



11日（水）授業開始

- ・忘れ物のないように



確認してください

2学期の学校評価アンケートで、カバンが重すぎるとのご意見を多数頂きました。各教科で少し見直しをしましたので、確認して下さい。5教科の教科書やノートについては、その日の復習や宿題をするのに必要だと思いますので、今までどおり持ち帰りましょう。そして、授業の内容をその日のうちに振り返るような習慣をつけましょう。以下に置いておいてよいものを書いておきます。

国語	ファイル・ワーク・便覧・辞典類
社会	資料集
数学	ワーク（常に持ってこなくてもよいので、使わない時は家に置いておく）
理科	理科の学習
英語	ファイル

尚、重いカバンを肩掛けすることによる姿勢の崩れについて心配する人もいるようでした。養護教諭の中西先生を通じて、校医先生にそのことを質問して頂きました。「カバンを肩掛けする場合はどちらか片方だけに負担をかけるのではなく、両肩交互に、もしくは両肩で持つようにするとよいでしょう。」ということです。遠方から登校する人もいますので、参考にして下さいね。

保護者のみなさま

2018年が始まりました。昨年は本校の学校活動にご支援とご理解を頂き本当にありがとうございました。今年もみなさまと共に子どもたちの成長を見守り、職員一同努力していく所存です。どうぞよろしくお願い致します。

早いもので、子どもたちにとって「中学1年生」という時間もあとわずかになりました。3学期は2年生に向けての準備もさせたいと思っております。今学期も色々と行事があり、みなさまにも足を運んで頂くこともありますが、ご協力よろしくお願い致します。

